

APDESI

Patroli Dialogis Oleh Bhabinkamtibmas Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.APDESI.ID

Dec 6, 2023 - 08:31



"Gegerbitung, 6 Desember 2023 - Bhabinkamtibmas Desa Caringin, Aiptu Bayu Sunarti Agustina SE, tak henti-hentinya berkiprah dalam meningkatkan kualitas kehidupan masyarakatnya. Pada hari Rabu ini, tepat tanggal 6 Desember 2023,

giliran Kp. Cimalati Desa Caringin menjadi saksi kesigapan Bhabinkamtibmas dalam menjalankan Giat DDS (Deklarasi Damai Sejuk) dan Anjangsana.

Dalam momentum tersebut, Bhabinkamtibmas tidak hanya sekadar berdialog dengan warga, namun juga memberikan serangkaian himbauan yang relevan dengan kondisi lingkungan sekitar. Menyikapi masuknya musim penghujan, Bhabinkamtibmas dengan tegas mengingatkan agar warga tidak membuang sampah sembarangan yang dapat mengakibatkan genangan air dan potensi banjir.

Tak hanya itu, dalam upayanya menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Desa Caringin, Bhabinkamtibmas mengedukasi masyarakat terkait aplikasi presisi Polri yang dapat menjadi alat bantu dalam memantau dan melapor kejadian-kejadian penting. Sosialisasi Satkamling juga menjadi fokus, mengajak warga agar aktif kembali dalam menjaga keamanan lingkungan mereka.

Bukan hanya persoalan keamanan domestik, Bhabinkamtibmas juga memberikan peringatan serius terkait tindak pidana perdagangan orang atau TPPO. Warga diminta untuk lebih berhati-hati terhadap ajakan kerja di luar negeri yang mungkin mengarah pada praktik ilegal tersebut.

Dalam suasana yang penuh keakraban, Bhabinkamtibmas juga mengajak warga untuk selalu bersinergi dalam menjaga situasi keamanan dan ketertiban. Kehadirannya di tengah-tengah masyarakat bukan hanya sebagai penegak hukum, tetapi juga sebagai sahabat yang siap mendengar dan merespon setiap kejadian yang terjadi di sekitar mereka.

Iptu Bayu Sunarti Agustina SE, Kapolsek Gegerbitung, menyampaikan, 'Program 'AA DEDE PRESISI' yang digalakkan oleh Polres Sukabumi, yaitu Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien, diharapkan dapat meresap dan menjadi bagian dari kehidupan sehari-hari warga Desa Caringin.'

Selama kegiatan berlangsung, atmosfer yang tercipta pun tetap aman dan kondusif. Warga merespons positif setiap informasi dan himbauan yang disampaikan oleh Bhabinkamtibmas. Dengan semangat kebersamaan, masyarakat Desa Caringin bersama Bhabinkamtibmas siap menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka. Demikianlah laporan terkini dari Desa Caringin, tempat di mana keamanan bukan sekadar tanggung jawab aparat, tetapi juga cermin kepedulian dan partisipasi aktif masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan damai."